



**3 Pièces**

**71 m<sup>2</sup>**

**Réf. 2403Var**

**960 000 €**



**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Co-exclusivite. Parfaitement situé sur la colline de la californie au sein de son adresse la plus prestigieuse et en dernier étage, très bel appartement 3 pièces traversant de 71 M², lumineux, situé à pied des commerces de proximité, tout proche de la rue d'antibes et de la croisette. Jolie terrasse de 12 M², exposé plein sud, offrant une vue féérique sur la mer et les îles de Lérins.- salon- cuisine équipé- 2 chambres- salle de douchespossibilité d'acquérir un garage en sus

Co sole agent. Perfectly located on the hill of "la californie" in its most prestigious address and on the top floor, very beautiful 2-bedroom apartment of 71sqm, bright, located within walking distance of local shops, very close to "rue d'antibes" and "la croisette". Pretty terrace of 12sqm, facing south, offering a magical view of the sea and the "Lérins" islands.- living room- equipped kitchen- 2 bedrooms- shower roompossibility to purchase a garage in addition

**AGENCE EUROPA - HYMSON**

2 LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

